

Wochenblatt 11/19

Weihnachtsfeier der Kita Achtern Born Auch Kasper kam und half dem Weihnachtsmann

Erwartungsvoll kamen die Kinder der Kita Achtern Born mit ihren Eltern und Großeltern zur Weihnachtsfeier in das Bürgerhaus Bornheide. Die Tische waren hübsch dekoriert mit Lichtern und Tannenzweigen, für die Kleinen lagen schon Süßigkeiten zum Naschen parat. Aber bevor das Kuchenbuffet eröffnet wurde, trat erst einmal Kasper in Aktion. Er sowie Prinzessin Morgenstern und Bruder Heinrich sammelten fleißig Wunschzettel für Weihnachtsgeschenke. Und dann half Kasper höchstpersönlich dabei, Geschenke einzupacken. Alles klappte reibungslos, wenn da sich Hexe Wackelzahn nicht in den Kopf gesetzt hätte, sie möchte genauso beliebt sein, eher noch beliebter, als der Weihnachtsmann. Damit waren weder die zuschauenden Kinder noch Kasper einverstanden. Der Hexe wurde bedeutet, dass Hexen eben nicht beliebt sind und sich in das Geschenke einpacken und verteilen nicht einzumischen hätten. Das Puppentheater „Eine andere Welt“ verstand es ausgezeichnet, die Kinder in die lustige Weihnachtsgeschichte mit einzubeziehen. Nach einer kurzen Pause befassten sich Kinder der Kita mit dem „Mann auf der Vendomesäule“

in Paris. In einer Höhe von über 40 Metern friert der Mann natürlich im Winter. Die Kinder gingen zu ihm hinauf und kleideten ihn warm an. Sie begleiteten ihren Besuch mit klingendem Spiel auf der Triangel, mit leisem Tambourin-Schlagen oder dem Klang anderer Schlaginstrumente.

Vom Kindermuseum wurden danach Basteltische aufgestellt, an denen alle Kinder selbst aktiv werden konnten. Mit viel Geschick und Geduld bastelten sie Faltschneesternen, Deko-Umrandungen für Teelichter oder verzierten Geschenkpapier mit glitzernden Sternen.



Schnell gemacht: weihnachtliche Deko-Umrandung für Teelichter